
    

 

２０２４年度第２回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２４年５月２１日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ５名 

 

      出席委員の氏名 

        西 原 義 一 委員長 

        佃   昌 道 委 員 

        古 市 聖一郎 委 員 

        多 田 和 仁 委 員 

三 好 千 尋 委 員 

 

欠席委員の氏名 

森 下 聖 史 委 員 

 岡 田 佳 子 委 員 

 宮 崎 誠 司 委 員 

 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長）         

竹 内 陽一郎 （取締役営業統括 業務推進局長） 

        和 家   剛 （報道制作局長兼報道業務部長） 

久 保 和 照 （岡山本社中国総支社長兼営業部長 

         兼倉敷支社長） 

        松 村 文 彦 （報道制作部） 

 

      事務局 

        田 中 克 士 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

２０２４年度第２回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２４年５月２１日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

〔議 事〕 

議事進行 西原義一委員長 

社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

 

１．議  題  テレビ番組 

          『 ルック ～地域発・輝くビジネス～ 』 

２．質疑応答 

   ３．番組種別の報告 

    

〔参考資料〕 

   ○ 放送番組の種別の基準 

     ２０２３年度下期 番組種別放送時間・番組表 

     ２０２４年度４月 基本番組表 

   ○ 社報 №４８１ 

   ○ ２０２３年度第９回番組審議会議事録 

   ○ 視聴者対応 ３月 

   ○ ＢＰＯ報告 №２６２・２６３ 

   ○ 民間放送（新聞）４月１０日 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２４年６月１１日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

               TEL ０８７－８２６－７２４１ 

 議 題 ラジオ番組 

     西日本放送開局７０周年記念 ラジオ特別番組 

     『 南原清隆、いまナンしょん。 』 

 

 放送日 ２０２４年１月２８日（日）１３：００～１４：００ 

 制 作 ＲＮＣ西日本放送ラジオ 

                            以上  



【議事概要】 

今回はテレビ番組「ルック ～地域発・輝くビジネス～」を視聴していただきました。 
委員からは、企業側からのメッセージが強く、例えば「フクシマ宅建」さんがあることで奉
還町のお客さまや住民の方の声はどんな感じなのか。「あっとん」さんの場合は、ビーガン
やハラールの導入に対する「美味しい」などというお客さまの声、消費者の声があればより
伝わりやすいような気がした。 
 
フリップの文字が小さかったのであれを出す意味があまりないように思う。人や会社のと
ころも映したいからだと思うが、折角出すのならフリップが目立つようなことをすればい
いのではないかと思う。 
 
野村先生という方は奉還町を高校生や大学生が通る街並みにしたいという思いであそこを
立ち上げられているので、そのことも伝えていただけたら嬉しかったのと、そういうエピソ
ードが紹介されていたらあの町のこれからが伝わったような気がした。 
 
地理的、歴史的な事柄を入れることが出来るのであればぜひ入れていただきたいと思う。 
との意見がありました。 
 
担当者からは、企業活動にとっては経営理念は非常に重要なものだということで、スタッフ
一同そこに重きを置いて番組の中に取り込むよう心がけてきました。2022 年以降、コロナ
禍の中での企業選定もいろいろと変わってきました。それまでは地元の大きな企業や有名
企業を扱うケースが多かったのですが、観点としては企業活動だけでなく、地域活性化に取
り組むよう NPO の設立やベンチャー企業、起業家、コロナで業態変化をしたところ等々を
取り上げるようになっています。 
私が大事にしていることは、この放送が少しでも地域企業の発展や活性化に貢献出来るよ
うな情報をこの番組を通じて提供できればと思っています。 
文字も大事ですが、ひとりでも多くの従業員さんが画面に映るようにということで、今回は
従業員さんの顔が出ていることを優先しました。ただ、読めないのはナンセンスなのでこの
点についてはもう少しわかりやすくしていきたいと思います。との回答がありました。 
 
審議のあと、放送番組種別・放送番組基準の報告をしました。 
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